
知事及び第２１回アジア獣医師会連合（FAVA）大会会長 

と在福岡総領事との会談!! 

 

令和 4年 6月 17日、福岡県庁において、今年１１月に福岡市で開催される第２１回

アジア獣医師会連合（FAVA）大会及び FAVA日本事務所の誘致に関する意見交換を行う

ため、服部誠太郎知事、藏内勇夫日本獣医師会会長と在福岡総領事との会談が行われ

ました。 

 

出席されたのは、知事をはじめとする以下の皆様です。 

 

福岡県知事 服部 誠太郎 

第２１回アジア獣医師会連合（FAVA）大会 大会長 藏内 勇夫 

公益社団法人福岡県獣医師会       会長  草場 治雄 

公益社団法人福岡県獣医師会       副会長 野原 隆士 

 

在福岡ベトナム人民共和国総領事館 総領事 ヴー・ビン 

在福岡中華人民共和国総領事館   総領事 律 桂軍 

在福岡大韓民国総領事館      総領事 李 ヒソプ 

在福岡タイ王国総領事館      総領事 ソールット・スックターウォン 

在アメリカ合衆国領事館      領事  カサリン・ラファネロ 

  

服部知事、藏内会長の挨拶の後、 

（公社）福岡県獣医師会の草場会長から、各総領事の皆さんに対して、「FAVA日本

事務所の誘致」についての説明と協力要請がなされました。 

  



 現在、FAVA大会の準備を主目的として、期限付きで FAVA大会日本事務所が日本獣

医師会内及び福岡県獣医師会内に設置されています。 

 日本獣医師会では、福岡で開催される FAVA大会の成果を踏まえ、今後のアジア及び

世界にワンヘルスの実践活動をリードしていくことにとされています。 

その活動拠点として、現在期限付きで設置されている FAVA日本事務所を常設のもの

として、引き続き設置することが不可欠と考えられています。 

 福岡県獣医師会としても、福岡県と一体となって、FAVA日本事務所の福岡県への誘

致に取り組んでいくこととしております。 

 在福岡総領事館・領事館の皆様におかれましては、FAVA日本事務所の誘致活動にご

理解とご協力をいただきますようお願いします。 

（草場会長発言：一部抜粋） 

 

各領事からは、『人と動物の健康と環境の健全性は一つ』という『One Health（ワ

ンヘルス）』の理念を既に理解頂いており、「FAVA大会を支持する」旨の発言をいた

だきました。 

 

 

 

https://fava2022.com/（FAVA大会ＨＰ） 

 

 

２０２２年６月１９日 

福岡ワンヘルス協議会・事務局 

https://fava2022.com/?fbclid=IwAR0MKzDIxKiAFWDF9B33-kUCFVLA5hDl93xPU62V0NmB2IcW0Cio0y1O5Vk

